

Délibération 2020- -51 CA P

Séance du 10 décembre 2020

Extrait du recueil des actes du
Conseil d'Administration

Création de l'école doctorale Polytechnique Hauts-de-France

Le Conseil d'Administration de l'UPHF s'est réuni en séance plénière par voie électronique le jeudi 10 décembre 2020, sur la convocation et sous la présidence Monsieur Abdelhakim Artiba, Président de l'Université ;

Le quorum étant atteint,

Vu l'arrêté du 25 mai 2016 fixant le cadre national de la formation et les modalités conduisant à la délivrance du diplôme national de doctorat ;

Monsieur le Président donne la parole à Monsieur le Chargé de Mission qui présente la création de l'école doctorale « Polytechnique Hauts-de-France » dans le cadre du contrat d'établissement.

Le Conseil d'Administration approuve à l'unanimité des voix la création de l'école doctorale « Polytechnique Hauts-de-France ».

Pour : 26 voix
Contre : 0 voix
Abstention : 0 voix

Valenciennes, le 10 décembre 2020

Le Président de
l'Université Polytechnique Hauts-de-France
Professeur Abdelhakim Artiba

